
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

【家庭教育学級】  核家族化・少子化・地域の連帯感の希薄化が進む現代社会にお

いては、子育てについて気軽に相談できる機会が少なくなっています。家庭教育学級

は子育てに迷い悩んだり、家庭教育のヒントを学びたいと思っていたりする保護者の

皆さんに、子育てや家庭教育について学ぶ場・学ぶ機会を提供するため、石巻市が取

り組んでいる事業です。 

 

第４回合同学習会にご参加ください!! 
３学期が始まり２週間が経ちました。新型コロナの感染拡大も懸念されていますが、

各実施機関では、子育てについての講演会や保護者同士の交流を図る活動、ネットを活

用した研修会など、保護者の皆様にとって有益な学習会が企画されております。 

また、２月１４日（月）には、石巻中央公民館を会場に、スクールカウンセラーの安

部富士子先生を講師にお招きして「子どもの力を伸ばす上手な褒め方、𠮟り方」～どこ

を見て、どう声をかければ良いのか、３つのポイント！～をテーマに合同学習会を予定

しております。現在参加を受け付けておりますので、そちらにも是非ご参加ください。 

★連絡先：生涯学習課社会教育指導員 菱沼・阿部（95-1111 内線5054） 

 

桃生中学校 第１回学習会  １２月１７日（金） 【講話】 

 「あなたの夢は何ですか？」 講師：東北医科薬科大学薬剤師 長谷 美織 氏 

＜内容＞  ○夢を実現するまでの考え方や行動についての講話 

＜感想＞  ・自分が夢に向かって頑張っていた頃を思い出

しました。これからは、子どもたちの夢のサポートを頑張り

たいと思いました。 

・夢に向かって努力することの大切さ、嫌い・苦手なことで

も頑張ることの大切さを学べて、子どもたちだけでなく親と

しても勉強になりました。 

・自分のことを知ることから、苦手なことが目標になったり、

得意なことが仕事になったり、すごく分かりやすいお話でした。 
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青葉中学校 第２回学習会  １２月１７日（金） 【講話】 

 「スマホ・ケータイ安全講話」 講師：NTTドコモ東北支社 佐々木 久美子 氏 

＜内容＞  ○ＳＮＳ等の利用についての留意点 

＜感想＞  ・大変参考になり、考えることがたくさんありました。

子どもと話し合いたいと思います。 

・丁度、携帯電話を持たせるところだったので、子どもも親も考え

させられる内容でした。 

・子どもはスマホを持っていませんが、持たせる際には親からもき

ちんと指導しなければいけないと思いました。 

・とても分かりやすいお話で勉強になりました。もう一度、家でじ

っくり話し合いたいと思います。 

 

牡鹿中学校 第２回学習会     １２月１７日（金） 【講話】 

 「薬物乱用防止教室」          講師：学校薬剤師 遠藤 拓也 氏 

＜内容＞  ○薬物乱用の恐ろしさを理解し、適切な行動や意思決定ができるようにする。 

＜感想＞  ・ 薬物、たばこ、コロナらについて幅広く講義

していただき大変勉強になりました。 

・誘惑の多い世の中、これからの子どもたちにとって大切な

講話でした。たばこの話を聞くと父親にも禁煙を勧めたいと

思いました。 

・新型コロナウイルスのいろいろな事情を教えてもらい参考

になりました。 

 

大原小学校 第１回学習会       １２月２１日（火） 【講話】 

 「ｅ－ネット安心講座」 講師：兼松コミュニケーションズ 松葉 喜代文 氏 

＜内容＞  ○インターネットの安心安全な使い方 

＜感想＞  ・現代っ子の問題を、分かりやすい映像で、ポ

イントを３点に絞ってお話いただいたので、とてもよかった

と思いました。 

・インターネットを利用する際に気を付けるべき事柄と、そ

の理由がとても分かりやすく説明されていてよかったと思

います。 

・必要な知識をもっていることが、自分の身を守ることにも

つながるということを改めて感じました。 

 

あゆみの保育園 第４回学習会  １２月２３日（木） 【講話】 

 「就学に向けて」講師：石巻支援学校地域支援コーディネーター 須田 幸子 氏 

＜内容＞  ○入学前に身に付けておきたいことと小学校生活での変化について 

＜感想＞  ・生活リズムをきちんとつけることの大切さ、

言葉をかけるのも具体的に伝えたり、寄り添って褒めて伸ば

したりすることなどを心掛けていきたいと思いました。 

・子育ては完璧を求めなくてもよいことや、就学してから困

らない様に家庭で何をしたらよいかのヒントをいただきまし

た。 

・小学校に入学する心の準備ができて、とてもよかったです。 


